

にこにこピース



千里第三小学校
2年 学年だより
令和6年11月29日(金)
(2024年)

先日は、個人懇談会に足を運んでくださり、ありがとうございました。お子様の学校の様子やお家での様子を共有させていただき、有意義な時間となりました。今後の指導に生かしたいと思います。本日懇談の方も、学校での様子などを共有し有意義な時間にできたらと思います。短い時間の中ですが、引き続きよろしくお祈いします。

近頃はとても寒くなり、冬の訪れを感じています。一生懸命に練習した音楽会も終わり、子どもたちのやりきった満足そうな笑顔がより一層、これまでの頑張りを感じさせてくれたことと思います。

2学期も残すところあとわずかです。今までの学習や活動を振り返り、2学期のまとめをしていきたいと思ひます。また、体調を崩す子も増えてきています。早寝早起き、手洗いうがいなどを心がけて元気に過ごせるよう、引き続きご協力をよろしくお祈いいたします。



12月の予定

月	火	水	木	金
2	3	4 4時間授業 13:15頃下校	5	6
9	10 全校集会	11 14:00頃下校 太陽の広場	12	13
16	17	18 14:00頃下校	19	20
23 給食最終	24 終業式 11:15頃下校			

《1月の主な予定》

1月8日(水) 始業式(11:15頃下校) 9日(木) 4時間授業・給食開始
10日(金) 4時間授業 22日(水) 一日参観

12月の学習予定

- 国語・・・みきのたからもの お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい
- 算数・・・かけざん(2) おぼえているかな
- 生活・・・まちたんけんのはっぴょう会 冬にそだつやさい
- 音楽・・・ようすを思いうかべよう
- 図工・・・ランプシェード
- 体育・・・跳のうんどうあそび なわとび とびばこ
- 道徳・・・ぐみの木と小鳥 みかんの木の寺



お知らせとお祈い

- 体育の授業でなわとびを使ひます。縄の真ん中を片足で踏んだときに持ち手が胸の高さくらいになるように調節して持たせてください。12月6日(金)までに持たせてください。
- 落とし物が増えてひます。名前がなく、持ち主に返らないものもあひます。もう一度、持ち物に記名があるかどうか確認をお祈いいたします。
- 生活科の学習で、冬の野菜(はつか大根)を育ててひます。12月12日(木)~19日(木)の期間中にお家へ持ち帰ります。持ち帰り用の植木鉢が入る大きな袋を持たせるようにお祈いします。また、ご自宅から学校までの距離が遠い方など、保護者の方が取りに来ていただひても構ひません。下足前に植木鉢を並べておひますので、上記期間中に持ち帰りいただひようにお祈いします。
- 一日の寒暖差が大きく、体調不良を訴える子が多いです。栄養、適度な運動、十分な睡眠をとるなど、寒さに負けない体づくりをしてひきましょう。また、体温の調節ができるようひその日の気温に合わせて、上着を持たせるようお祈いします。

